

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

27 juin 2022

**LE GOUVERNEMENT DE LA SASKATCHEWAN REMERCIE LE PERSONNEL ENSEIGNANT POUR
UNE ANNÉE SCOLAIRE 2021-2022 RÉUSSIE**

Le gouvernement de la Saskatchewan souligne l'engagement et le dévouement envers les élèves dont le personnel enseignant et scolaire a fait preuve au cours de l'année scolaire 2021-2022. Ces employés scolaires dans l'ensemble de la province ont joué un rôle essentiel à inspirer les apprenants de la Saskatchewan, en leur enseignant de nouveaux concepts, en les exposant à de nouvelles idées et en leur offrant des milieux sécuritaires et bienveillants tout au long de leur cheminement scolaire.

« J'ai eu l'occasion de visiter de nombreuses écoles et j'ai constaté personnellement le travail extraordinaire du personnel enseignant et scolaire au cours de cette dernière année scolaire », a déclaré le ministre de l'Éducation, Dustin Duncan. « Ils ont trouvé des façons nouvelles et uniques de rendre l'apprentissage amusant et ils ont fourni le soutien dont les élèves avaient besoin alors que nous traversons une pandémie. »

Les éducateurs et les éducatrices et tous ceux et celles qui travaillent au sein du système d'éducation ont démontré leur engagement ferme à offrir des services à plus de 190 000 élèves inscrits dans les écoles financées par la province et à les aider à réaliser leur plein potentiel. Le gouvernement souhaite au personnel enseignant et scolaire un été formidable après avoir fait de cette dernière année scolaire une autre réussite qui soutient une Saskatchewan forte.

-30-

Renseignements :

Chelsey Balaski
Ministère de l'Éducation
Regina
Téléphone : 306-787-1414
Tél. cell. : 306-527-7273
Courriel : chelsey.balaski@gov.sk.ca